

Landeshauptstadt



Beschluss-
drucksache

b

In den Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide
In den Stadtentwicklungs- und Bauausschuss
In den Verwaltungsausschuss
In die Ratsversammlung

Nr. 2596/2010

Anzahl der Anlagen 1

Zu TOP

Platzbenennung im Stadtteil Bothfeld

Antrag,
folgende Platzbenennung zu beschließen:

Der Platzbereich vor dem Verwaltungsneubau der HDI-Gerling Sachversicherungsgruppe, welcher im Eckbereich des Riethorst und der Kirchhorster Straße liegt, erhält den Namen **HDI-Platz**.

Übersichtskarte siehe Anlage 1.

Berücksichtigung von Gender-Aspekten

Benennungen von Straßen, Wegen und Plätzen dienen der Ordnungsfunktion und sicheren Auffindbarkeit, insbesondere in Notsituationen.

Mit der postalischen Bezeichnung HDI-Platz 1 möchte das Unternehmen die Nähe zum Standort Hannover deutlich zum Ausdruck bringen. Geschlechtsspezifische Belange sind davon nicht betroffen.

Kostentabelle

Darstellung der zu erwartenden finanziellen Auswirkungen: (HMK = Haushaltsmanagementkontierung)

Investitionen	in €	bei HMK (Deckungsring)/ Wipl-Position	Verwaltungs- haushalt; auch Investitions- folgekosten	in € p.a.	bei HMK (Deckungsring)/ Wipl-Position
Einnahmen			Einnahmen		
Finanzierungs- anteile von Dritten			Betriebsein- nahmen		
sonstige Ein- nahmen			Finanzeinnah- men von Dritten		
Einnahmen insgesamt	0,00		Einnahmen insgesamt	0,00	
Ausgaben			Ausgaben		
Erwerbsaufwand			Personal- ausgaben	2.175,00	
Hoch-, Tiefbau bzw. Sanierung			Sachausgaben	625,00	
Einrichtung- aufwand			Zuwendungen		
Investitionszu- schuss an Dritte			Kalkulatorische Kosten		
Ausgaben insgesamt	0,00		Ausgaben insgesamt	2.800,00	
Finanzierungs- saldo	0,00		Überschuss/ Zuschuss	-2.800,00	

Die Kosten für Straßenbenennungen sind als Durchschnittswerte zu betrachten.

Begründung des Antrages

Das hannoversche Versicherungsunternehmen HDI-Gerling ist ein großer Arbeitgeber in Hannover und errichtet zur Zeit im oben genannten Bereich seine neue Hauptverwaltung. Es besteht der Wunsch des Unternehmens, den privaten Platzbereich vor dem derzeit neu entstehenden Gebäudekomplex der HDI-Gerling Sachversicherungsgruppe eigenständig in HDI-Platz zu benennen. Mit der postalischen Bezeichnung HDI-Platz 1 möchte das Unternehmen die Nähe zum Standort Hannover deutlich zum Ausdruck bringen.

Weitere Anlieger sind von der Benennung nicht betroffen.

61.21
Hannover / 17.12.2010